

**PEMANFAATAN BLOG SEBAGAI SARANA PROMOSI GIZI DI PONDOK
PESANTREN AT-TAUHID, SURABAYA**

Reizano Amri Rasyid

Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Teknik, Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya,
reizano21@unusa.ac.id

Endah Budi Permana Putri

Program Studi Gizi, Fakultas Kesehatan, Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya,
endah.budi92@unusa.ac.id

Abstrak

Blog awalnya berupa situs pribadi yang memuat kumpulan link situs favorit pemiliknya dan cenderung hanya sebagai tempat diary online saja. Namun seiring popularitas dan daya tariknya kini blog sudah berkembang menjadi suatu sumber berita dan informasi. Maka dari itu, diperlukan adanya pengetahuan untuk dapat memanfaatkan dan memaksimalkan penggunaan blog salah satunya sebagai sarana promosi gizi. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan mengenai pengelolaan blog pada santri di Pondok Pesantren At-Tauhid, Surabaya. Obyek yaitu santri tingkat Madarasah Tsanawiyah (MTs) dan Madrasah Aliyah (MA) di Pondok Pesantren At-Tauhid, Surabaya. Metode yang digunakan adalah metode ceramah dan tanya jawab. Hasil luaran dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah peningkatan pengetahuan santri dalam pemanfaatan blog sebagai sarana promosi gizi.

Kata Kunci : Blog, Promosi Gizi, Pondok Pesantren

Abstract

The blog was originally a private site that contained a collection of links to the owner's favorite sites and tended to be the only online diary. But as the popularity and appeal now blogs have evolved into a source of news and information. Therefore, the necessary knowledge to be able to utilize and maximize the use of blog one of them as a means of promotion of nutrition. Community service activities aim to improve knowledge about the management of blogs at students at At-Tauhid Islamic Boarding School, Surabaya. Objects are students level Madarasah Tsanawiyah (MTs) and Madrasah Aliyah (MA) at At-Tauhid Islamic Boarding School, Surabaya. The method used is lecture and question and answer method. The outcome of this community service activity is the increase of student knowledge in the utilization of blog as a means of promotion of nutrition.

Keywords: Blog, Nutrition Promotion, Islamic Boarding School

PENDAHULUAN

Perkembangan teknologi saat ini dapat dibidang sangat pesat. Hampir seluruh kegiatan yang dilakukan sehari-hari ditunjang dengan teknologi. Seperti penggunaan komputer untuk bekerja, maupun smartphone untuk berkomunikasi bukan hanya sebatas telpon dan short message service (SMS) namun juga untuk menunjang eksistensi di dunia maya melalui media sosial. Begitu juga dengan keseharian para santri di Pondok Pesantren At-Tauhid Surabaya, walaupun tidak setiap hari mereka diijinkan menggunakan handphone tapi mereka cukup familiar dengan alat komunikasi tersebut. Selain itu, pemanfaatan teknologi juga dapat dilihat dari penggunaan komputer yang dilengkapi dengan akses internet sebagai sarana penunjang kegiatan belajar mengajar di Madrasah Aliyah (MA) yang terdapat di Pondok Pesantren At-Tauhid, Surabaya.

Internet merupakan teknologi yang memberikan landasan yang kuat bagi penciptaan lingkungan belajar yang kaya dan luwes serta mampu memenuhi kebutuhan pendidikan. Salah satu fenomena menarik dari internet adalah blog. Blog awalnya berupa situs pribadi yang memuat kumpulan link situs favorit pemiliknya dan cenderung hanya sebagai tempat diary online saja. Namun seiring popularitas dan daya tariknya kini blog sudah berkembang mejadi suatu sumber

berita dan informasi. Hal ini dikarenakan kemudahan pembuatannya yang WYSWYG (what you see is what you get), tanpa perlu bahasa pemrograman yang rumit. Pemanfaatan penggunaan blog perlu dimaksimalkan sebagai media alternatif penyampaian pengetahuan dan media pembelajaran online (Muttaqien, 2011). Berdasarkan pendahuluan tersebut maka program pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan mengenai pemanfaatan blog sebagai sarana promosi gizi pada santri di Pondok Pesantren At-Tauhid, Surabaya.

GAMBARAN UMUM MASYARAKAT SASARAN

Pondok Pesantren At-Tauhid terletak di jalan Sidoresmo, Jagir, Wonokromo, Kota Surabaya, Jawa Timur memiliki pendidikan formal antara lain yaitu Madarasah Tsanawiyah (MTs) dan Madrasah Aliyah (MA) yang masing-masing ditempuh selama 3 tahun. Selain menjalani pendidikan formal, para santri juga memiliki kegiatan keagamaan yang wajib diikuti. Tata tertib pondok pesantren yang melarang santri menggunakan handphone sehari-hari membuat santri kurang dalam mengikuti perkembangan teknologi informasi sehingga mereka Permasalahan yang ada di pondok pesantren At- Tauhid, Surabaya yaitu masih kurangnya

pemanfaatan teknologi informasi, sehingga perlu adanya pendampingan pada santri di Pondok Pesantren At-Tauhid mengenai cara pembuatan blog dan pemanfaatannya salah satunya untuk media promosi gizi.

METODE

Sasaran pada program pengabdian masyarakat ini sebanyak 30 orang yang terdiri dari santri tingkat Madrasah Tsanawiyah (MTs) dan Madrasah Aliyah (MA) di Pondok Pesantren At-Tauhid Surabaya. Metode yang digunakan adalah metode ceramah dengan bantuan slide dari powerpoint yang berisi gambar yang mendukung.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat berjalan dengan baik dan lancar. Metode yang digunakan yaitu metode ceramah dan tanya jawab. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari jumat, 14 April 2017 di aula ruang kelas Pondok Pesantren At-Tauhid Surabaya dari pukul 08.00-11.30 WIB. Pokok bahasan yang disampaikan yaitu sejarah sosial media, cara pembuatan blog. Pemilihan template yang menarik pada blog, fungsi dan manfaat mengelola blog, dan contoh blog sebagai sarana promosi gizi.

Faktor penghambat dalam pelaksanaan program pengabdian kepada masyarakat ini yaitu tidak ada praktek langsung oleh santri, sehingga pemateri tidak dapat

membimbing pembuatan blog kepada santri secara langsung, namun hanya tahapan-tahapan pembuatan blog yang ditunjukkan dalam slide presentasi.

Setelah diadakan kegiatan ini, diharapkan para santri dapat mengaplikasikan pengetahuan mengenai pemanfaatan blog dalam kehidupan sehari-hari, bukan hanya dalam hal promosi gizi, namun juga dapat dimanfaatkan dalam bidang pendidikan, ataupun untuk meningkatkan jiwa entrepreneur karena blog juga dapat digunakan sebagai sarana promosi barang dan jasa.

KESIMPULAN

Program pengabdian kepada masyarakat dengan judul “Pemanfaatan Blog Sebagai Sarana Promosi Gizi di Pondok Pesantren At-Tauhid, Surabaya” berlangsung dengan baik dan lancar sesuai dengan rencana kegiatan yang telah disusun. Kegiatan ini mendapat sambutan sangat baik, yang terbukti dari keaktifan peserta selama mengikuti penyuluhan dan tidak meninggalkan tempat sampai kegiatan berakhir, serta ada ketertarikan para santri dengan tema yang ditunjukkan dengan adanya sesi tanya jawab.

REFERENSI

Zainal Muttaqien. 2011. Pemanfaatan Blog Sebagai Media dan Sumber Belajar Alternatif Qur'an Hadits Tingkat Madrasah Aliyah. Yogyakarta: Tesis UIN Sunan Kalijaga.

